

Orang RI Banyak Memilih Berobat ke Luar Negeri

Penyebab orang Indonesia lebih memilih berobat ke luar negeri karena minimnya jumlah dokter spesialis di berbagai rumah sakit di Indonesia.

JAKARTA (IM) - Orang Indonesia lebih suka berobat ke luar negeri, namun praktik ini justru membuat devisa negara hampir USD6 miliar per tahun atau sekira Rp100 triliun dinikmati negara lain.

Ternyata, penyebab orang Indonesia lebih memilih berobat ke luar negeri karena minimnya jumlah dokter spesialis di berbagai rumah sakit di Indonesia.

Hal ini pernah disoroti oleh Presiden Joko Widodo (Jokowi). Jokowi mengungkapkan, masyarakat kelas atas itu

cenderung berobat ke luar negeri, seperti Singapura, Malaysia, dan Jepang karena kurang mengapresiasi keberadaan negara hampir USD6 miliar per tahun atau sekira Rp100 triliun dinikmati negara lain.

Menurut, Presiden Komisaris PT Siloam International Hospitals Tbk (SILO) John Riady, padahal secara kualitas dokter-dokter spesialis di Indonesia tidak kalah dan banyak yang melampaui ko-

leganya di luar negeri karena terbiasa menghadapi persoalan kesehatan yang lebih kompleks dan berat di dalam negeri.

“Hanya saja, keberadaan dokter-dokter spesialis masih berpusat di Jakarta. Semakin jauh dari kota besar, kualitas dan jumlah dokter semakin berkurang,” kata John di Jakarta, baru baru ini.

John juga mendukung kekhawatiran Jokowi atas fenomena banyaknya masyarakat berobat ke luar negeri hingga menghabiskan dana USD6 miliar per tahun.

“Karena masyarakat memandang di dalam negeri, entah rumah sakitnya, entah tenaga kesehatannya, entah kesehatannya belum siap atau lebih baik berobat ke luar daripada di dalam negeri,” ujarnya.

Saat ini jumlah dokter hanya sekitar 81.011 orang,

dengan persebaran terbanyak di Pulau Jawa, terutama Jabodetabek. Rasio itu hanya mencapai 0,3 per 1.000 orang.

“Lemahnya industri kesehatan di Indonesia, justru telah menguntungkan negara-negara tetangga yang memiliki industri jasa kesehatan lebih maju. Persoalannya, dari sisi supply layanan kesehatan secara nasional dinilai sangat kurang, terutama dari segi kuantitas, Indonesia hanya memiliki rasio rancangan 1,33 per 1.000 orang,” katanya.

Padahal, sektor kesehatan merupakan salah satu tulang punggung pemasukan ekonomi nasional. Apalagi, terdapat kebutuhan yang meningkat seiring antisipasi merebaknya wabah di masa depan maupun pertumbuhan pendapatan masyarakat. Indonesia memiliki pasar yang besar untuk

industri kesehatan, sementara itu sekitar 600 ribu masyarakat Indonesia pergi keluar negeri.

“Ke depan tren masyarakat terhadap kesehatan semakin meningkat. Bahkan hidup sehat sekarang sudah menjadi gaya hidup,” kata John.

John mencontohkan, Siloam banyak menempatkan dokter-dokter spesialis di daerah dan meningkatkan kualitasnya menjadi standar internasional seperti Siloam Labuan Bajo International Medical Centre (LIMC) misalnya.

“Agar dapat memberikan kenyamanan bagi masyarakat setempat dan para wisatawan mancanegara untuk mendukung pemulihan pariwisata dan mendorong jumlah wisatawan ke Labuan Bajo pada masa mendatang,” tukasnya. ● tom

DARI HAL 1

Pemerintah Diminta Tidak Hanya...

kurs mulai rapuh,” ucapnya. Dia melanjutkan, selama Semester I 2022 pergerakan nilai tukar rupiah memang baik karena ditopang harga komoditas. Namun kondisi tersebut tidak akan berlangsung dalam jangka panjang.

“Sekarang tanda-tanda kecapuhan terlihat dari Baltic Dry

Index yang anjlok 53,4 persen secara tahunan dan 30,8 persen secara bulanan. Tidak mungkin harga komoditas terus naik, kalau aktivitas kargo yang mencerminkan permintaan global turun,” tukasnya.

Diberitakan sebelumnya, Kepala Departemen Pengelolaan Moneter Bank Indonesia

(BI) Edi Susianto mengatakan, pergerakan hampir semua mata uang Asia dalam tren penurunan selama 1-3 bulan terakhir. Hal ini disebabkan sikap bank sentral AS (The Fed) yang agresif menaikkan suku bunga acuan.

Selain itu, kondisi perekonomian di Eropa dan United

Kingdom yang mengalami pemburuan, isu geopolitik Rusia-Ukraina yang masih berkepanjangan, ditambah sentimen ancaman kemungkinan geopolitik baru Tiongkok – Taiwan turut mentergrer pelemahan mata uang Asia.

Kendati demikian, dia bilang, BI akan terus memas-

tikan agar volatilitas nilai tukar ini tidak menyebabkan gejolak perubahan harga barang di dalam negeri.

“Ruang penguatan rupiah masih terbuka kemungkinannya, mengingat fundamental ekonomi Indonesia yang dinilai positif,” ujarnya saat dihubungi pada Jumat (4/11). ● mar

Jumlah Populasi Manusia Tembus...

adalah tonggak sejarah penting bagi kemanusiaan,” kata kepala Badan Kependudukan PBB Natalia Kanem, yang juga turut menyerukan adanya peningkatan harapan hidup serta jumlah kematian ibu dan anak yang semakin berkurang.

“Namun, saya menyadari momen ini mungkin tidak dapat dirayakan oleh semua orang. Beberapa menyatakan keprihatinannya bahwa dunia kita ini kelebihan penduduk. Menurut saya, banyaknya nyawa manusia bukanlah alasan untuk kita takut,”

katanya. Banyak ahli berpendapat bahwa padatnya populasi Bumi saat ini bukanlah masalah utamanya.

Alih-alih fokus pada ketakutan akibat kelebihan penduduk, mereka justru menekankan topik permasalahan konsumsi sumber daya yang berlebihan oleh para oknum terkaya di planet ini.

“Terlalu banyak ini untuk siapa, berlebihan ini untuk apa? Jika Anda bertanya kepada saya, apakah saya terlalu

berlebih? Saya rasa tidak,” kata Joel Cohen dari Laboratorium Populasi Universitas Rockefeller kepada media AFP.

Cohen juga menambahkan bahwa pertanyaan tentang berapa banyak orang yang dapat didukung oleh Bumi ini memiliki dua sisi, yakni secara batas alam dan pilihan manusia itu sendiri.

Manusia lebih banyak memilih mengonsumsi sumber daya alam Bumi, seperti hutan dan tanah, daripada sumber daya yang dapat diregenera-

sikan kembali oleh planet ini setiap tahunnya.

Seperti halnya dengan konsumsi bahan bakar fosil yang berlebihan juga telah menyebabkan lebih banyak emisi karbon dioksida di atmosfer dan bertanggung jawab atas pemanasan global.

Manusia membutuhkan biokapasitas sekitar 1,75 Bumi untuk memenuhi kebutuhan populasi yang lebih berkelanjutan, menurut Global Footprint Network dan WWF.

Laporan iklim terbaru PBB juga menyebutkan bahwa per-

tumbuhan penduduk bumi sebagai salah satu penyebab utama meningkatnya efek gas rumah kaca.

Namun ternyata, angka pertumbuhan penduduk hanya memainkan peran yang lebih kecil daripada pertumbuhan ekonomi di planet ini.

“Kita bodoh. Kita tidak memiliki pandangan yang jauh ke depan. Kita serakah. Kita tidak menggunakan informasi yang kita miliki. Di situlah letak pilihan dan masalahnya,” tambah Cohen. ● mar

KTT G20, 13 Pesawat Kepala Negara...

sebagian besar kepala negara anggota G20 memilih tiba pada waktu tersebut.

Sementara kedatangan terakhir kepala negara anggota G20 dijadwalkan tanggal 15 November 2022 dini hari. Pengelola Bandara Ngurah Rai hingga kini terus berkoordinasi untuk memastikan jadwal kedatangan para kepala negara, termasuk nantinya ketersediaan parkir pesawat dan pengaturan kebutuhan-kebutuhan lainnya.

Khusus untuk parkir pesawat KTT G20, pengelola

Bandara Ngurah Rai menyiapkan 40 parking stand dari total 62 parking stand yang tersedia untuk parkir pesawat kepala negara, militer, serta rekonfigurasi.

Khusus untuk parkir pesawat kepala negara, berdasarkan data sementara akan ada 13 pesawat kepala negara yang terparkir di area afron Bandara Ngurah Rai.

Pesawat yang tidak mendapat parkir di Bandara Ngurah Rai akan dialihkan ke-11 bandara pendukung yang dipersiapkan untuk kepentin-

gan penempatan pesawat udara VVIP KTT G20.

Ke-11 bandara tersebut adalah Bandara Zainuddin Abdul Madjid (Lombok), Bandara Juanda (Surabaya), Bandara Sultan Hasanuddin (Makassar), Bandara Syamsuddin Noor (Banjarmasin), Bandara Internasional Yogyakarta (Kulonprogo), Bandara Sultan Aji Muhammad Sulaiman Sepinggian (Balikpapan), Bandara Jenderal Ahmad Yani (Semarang), Bandara Adi Soemarmo (Solo), Bandara Soekarno

Hatta (Tangerang), Bandara Banyuwangi, dan Bandara Halim Perdanakusuma (Jakarta).

Untuk memastikan hal tersebut, pengelola Bandara Ngurah Rai telah berkoordinasi dengan 11 bandara pendukung terkait penempatan parkir pesawat VVIP.

“Kedatangan paling banyak tanggal 14. Hampir sebagian besar,” kata General Manager PT Angkasa Pura I Bandara Internasional I Gusti Ngurah Rai Bali, Handy Heryudhiawan, Senin

(7/11).

Meski parkir pesawat di Bandara Ngurah Rai nantinya mayoritas dipenuhi oleh pesawat untuk KTT G20, pengelola Bandara Ngurah Rai memastikan penerbangan komersial tetap beroperasi.

Nantinya jam penerbangan akan mengalami sedikit perubahan.

Untuk parkir pesawat komersial pengelola bandara menyiapkan sebanyak 22 parking stand dari total 62 parking stand yang tersedia. ● han

Bareskrim Polri Periksa Atta Halilintar, ...

lelang bandana. Pemeriksaan digelar pada pekan lalu.

“Sementara belum, karena Atta melalui lelang terbuka untuk menjual barang yang dibeli Reza dan yang bersangkutan saat itu tidak mengenal Reza,” kata Kepala Sub-Direktorat (Kasubdit) II Dittipideksus Bareskrim Polri, Kombes Chandra Sukma Kumara saat dikonfirmasi, Senin (7/11).

Menurutnya, hasil pemeriksaan Atta masih akan didalam ke ahli tindak pidana pencucian uang (TPPU).

Pasalnya, berdasarkan laporan dari para korban, Atta melakukan transaksi lelang bandana dari pendiri aplikasi Net89, Reza Shahrani atau Reza Paten.

“Ini masih kita tanyakan ke ahli TPPU,” ucap Chandra.

Dalam kasus ini, Polri juga telah menetapkan Reza Paten sebagai tersangka.

Namun, Reza masih belum ditahan.

Diketahui, kuasa hukum korban aplikasi Net89, M Zainul Arifin mengatakan,

ada lima publik figur yang ikut dilaporkan diduga terlibat menikmati uang hasil kejahatan dari aplikasi robot trading Net89.

Laporan tersebut teregister dengan nomor LP/B/0614/X/2022/SPKT/Bareskrim Polri pada 26 Oktober 2022.

Diduga, dalam kasus itu para korban merugi hingga Rp 28 miliar.

Dalam laporan ada 134 yang dilaporkan, termasuk lima publik figur yakni Atta

Halilintar, Taqy Malik, Kevin Aprilio, Adri Prakarsa, dan Mario Teguh.

Atta dan Taqy diduga menerima hasil kejahatan dari Founder Net89 Reza Paten dalam kegiatan lelang. Reza kini telah ditetapkan sebagai tersangka.

“Kalau Atta Halilintar diduga lelang bandana ya Rp 2,2 miliar dari founder-nya Net 89 Reza Paten. Kemudian Taqy Malik, dia menerima dari lelang sepeda Brompton Rp 700 juta rupiah diduga TPPU Pasal 5,”

ucap Zainul pada 26 Oktober 2022.

Lebih lanjut, Zainul menyebut ada motivator bernama Mario Teguh yang diduga berperan sebagai leader atau endorser, dan Founder Billions Group Net89. Ia juga diduga mempromosikan serta mempengaruhi orang lain menjadi member Net89.

Selanjutnya, Kevin Aprilio dan Adri Prakarsa diduga ikut mempromosikan Net89 lewat media elektronik baik zoom meeting. ● mar

324 Kasus Gagal Ginjal Akut,...

terus berupaya menekan kasus baru gagal ginjal yang disebabkan konsumsi obat sirop sampai level nol.

Dia meminta kepada seluruh dinas kesehatan provinsi hingga kabupaten/kota untuk melakukan pengawasan ketat pemberian obat oleh apotek dan tenaga kesehatan di wilayahnya masing-

masing.

“Mohon bantuan para dinkes provinsi dan kabupaten/kota untuk kontrol pemberian obat di apotik dan bidan kita. Untuk melindungi para balita kita,” katanya.

Sementara itu, data yang dilaporkan dari seluruh RS di 28 provinsi, menunjukkan hasil pemeriksaan yang

konsisten bahwa faktor risiko terbesar penyebab gagal ginjal akut adalah toksikasi dari eliten glikol dan di etilen glikol pada sirop/obat cair.

Di sisi lain, terjadi penurunan usai pasien gagal ginjal diberikan obat penawar (antidotum) Fomepizole sebagai terapi pengobatan gagal ginjal akut.

Sejak 25 Oktober 2022, distribusi dan penggunaan Fomepizole diperluas tidak hanya di RSCM, melainkan di 17 rumah sakit di 11 provinsi.

Sekitar 87 persen Fomepizole yang didatangkan Kemenkes dari luar negeri bersifat donasi gratis dari negara-negara sahabat.

Sebelumnya, Kemen-

terian Kesehatan juga sudah mengeluarkan Petunjuk Penggunaan Obat Sediaan Cair/Sirup pada Anak dalam rangka Pencegahan Peningkatan Kasus Gangguan Ginjal Akut Progressif Atipikal (GGAPA) atau (Atypical Progressive Acute Kidney Injury) Nomor HK.02.02/III/3515/2022 tanggal 24 Oktober 2022. ● mar

Resepsi Pernikahan Kebanjiran,...

Meski dalam kondisi banjir, acara resepsi pernikahan tetap berlangsung meriah. Para tamu undangan terlihat tetap berdatangan.

Banjir terjadi akibat

tingginya intensitas curah hujan beberapa belakangan. Hujan mengakibatkan meluapnya air di Sungai Batang Hari. Setiap tahunnya di daerah ini memang menjadi langganan

banjir.

“Biasanya banjir tidak bertahan lama, hanya kisaran tiga jam air kembali menyusut,” ucap Kepala Desa Kuala Dendang, Abdul Samad Syam,

Senin (7/11).

Meski banjir merendam daerah ini, warga sekitar tidak ada yang mengungsi karena cepat surut.

Resepsi pernikahan ini

terap berlangsung hingga acara sampai dengan selesai. Meski dalam keadaan banjir, para tamu undangan tetap ramai berdatangan menghadiri acara pernikahan. ● osm

Jangan Beli Aset KSP Indosurya,...

kata Syahnun.

Kasus penipuan investasi di Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Indosurya saat ini disebut menjadi yang terbesar

di Indonesia, dengan nilai kerugian mencapai Rp 106 triliun, dengan korban mencapai 23.000 orang.

Pihak kejaksaan sudah me-

ngendus adanya lebih banyak aset Indosurya yang belum masuk daftar penyitaan. Bersarnya mencapai Rp 44 triliun, dan tengah didorong untuk segera

dikembalikan proses penyitaannya.

“Nilai total aset 106 triliun itu banyak. Kita ajukan lagi karena kita dapat data dan bukti dari penyidikan. Akan

menyusul aset senilai Rp 44 triliun. Sudah kami ajukan penyitaan, tapi belum dikembalikan,” kata Syahnun beberapa waktu lalu. ● mar

Dekan FKUI Bocorkan Tantangan ke Depan yang Harus Siap Dihadapi Calon Dokter

JAKARTA (IM) - Seiring bermunculan penyakit baru, salah satunya Covid-19, tenaga kesehatan pun memiliki tantangan baru dalam menjalankan tugasnya. Kini, calon dokter tidak boleh hanya tahu bagaimana mengobati orang sakit.

Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Indonesia (FKUI) prof. dr. Ari Fahrial Syam, Sp.PD-KGEH., mengungkapkan bahwa para mahasiswa kedokteran harus bisa menjawab tantangan kesehatan di masa depan, terutama dalam hal genom atau materi genetik yang tersusun dari DNA.

“Kita berharap memang para calon dokter, calon spesialis, subspecialis, maupun peneliti kita harus melihat bahwa ke depan kita akan bermain di tingkat genom,” kata prof. Ari.

Tantangan baru itu juga telah dilirik oleh Kementerian Kesehatan (Kemenkes). Itu sebabnya Kemenkes RI saat ini juga sudah memiliki Biomedical & Genome Science Initiative (BGSI)

di Gedung Eijkman RSUPN Dr. Cipto Mangunkusumo (RSCM), Jakarta.

BGSI menjadi program inisiatif nasional pertama yang dibuat oleh Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin untuk mengembangkan pengobatan yang lebih tepat kepada masyarakat.

Caranya, dengan mengadopsi teknologi pengumpulan informasi genetik (genom) dari manusia maupun patogen, seperti virus dan bakteri atau bisa disebut dengan Whole Genome Sequencing (WGS).

“Jadi ke depan itu memang kita bukan lagi bicara orang sakit diobati, tapi bagaimana orang mencegah di tingkat gen yang kita obati. Jadi sudah lebih maju lagi,” tuturnya.

“Segala macam itu kita ajarkan ke peneliti Indonesia. Oleh karena itu kami tidak ingin jago sendiri. Semua orang bisa belajar di sini. Apa yang kita mampu, kita bagikan kepada peneliti lain di Indonesia bahkan peneliti luar pun belajar di sini. Jadi mestinya peneliti lokal pun juga belajar di sini,” pungkasnya. ● tom

Berkunang-kunang Pusing Hingga Mulut Kering Tanda Komplikasi Diabetes

JAKARTA (IM) - Kepala Puskesmas Kelurahan Tugu Utara 3 Kecamatan Koja Jakarta dr. Endang Sulistyani mengingatkan bahaya komplikasi yang mungkin bisa muncul dari penyakit diabetes melitus, baik komplikasi bersifat akut maupun kronis. “Diabetes melitus ini bukan hanya sekadar kadar gula dalam darah seseorang tinggi. Justru yang berbahaya adalah jika sudah terjadi komplikasi. Komplikasi pada diabetes melitus bisa bersifat akut yang sangat cepat dan bisa menimbulkan kematian serta bisa juga bersifat kronis,” kata Endang dalam bincang virtual yang disiarkan melalui YouTube Dinkes DKI diikuti di Jakarta, Jumat.

Komplikasi yang bersifat akut di antaranya berupa hipoglikemi dan hiperglikemi. Pada hipoglikemi, kadar gula di dalam darah seseorang itu menurun sebanyak kurang dari 70 mg/dL. Biasanya gejala-gejala yang timbul yaitu berkunang-kunang, pusing, banyak berkeringat dingin, bahkan kejang dan menimbulkan kematian.

“Pada kondisi ini (hipoglikemi) artinya kadar gula di dalam darah seseorang sangat menurun, kurang sekali dari normal,” ujar Endang. Dalam darah penyangkang diabetes lebih dari 300 mg/dL maka disebut kondisi hiperglikemi. Endang mengatakan, apabila hiperglikemi terjadi secara berkepanjangan bisa mengakibatkan efek-efek yang tidak diinginkan, infeksi yang berulang, bahkan bisa juga terjadi penurunan kesadaran.

“Biasanya gejalanya, kalau kadar gula darahnya lebih dari 300 mg/dL atau lebih, kita bisa jadi sering berkemih, kemudian haus yang berlebihan, mulutnya

berasa kering dan ingin minum terus, bahkan bisa juga sampai terjadi penurunan kesadaran,” katanya.

Selain akut, komplikasi juga dapat bersifat kronis yang mengenai organ-organ di dalam tubuh seperti organ jantung yang terkait dengan penyakit-penyakit kardiovaskular, serangan jantung yang mendadak, atau sumbatan di pembuluh-pembuluh darah jantung.

Organ lain yang bisa terjadi komplikasi sebagai akibat dari diabetes juga termasuk mata yang terkait dengan penyakit misalnya katarak dan retinopati diabetik. Ada pula komplikasi pada saraf dengan keluhan kesemutan hingga kaki rasa dan bisa berakibat terjadinya amputasi apabila terjadi pada bagian kaki atau bagian tubuh lain seandainya infeksi tidak tertangani dengan baik.

Endang juga mengingatkan agar penyangkang diabetes harus tetap beraktivitas fisik dan berolahraga yang dapat disesuaikan dengan kondisi masing-masing individu.

Kemudian perhatikan pula kondisi komplikasi yang mungkin sudah terjadi.

“Khusus untuk penyangkang diabetes ini, kami sering menganjurkan untuk rutin memeriksa kaki karena kaki ini mungkin bagian yang sering kita abaikan karena dia berada di ujung-ujung tubuh. Periksa kaki, setiap hari, mungkin harus dilihat kakinya, apakah ada kulitnya kering, apakah ada luka, apakah ada keluhan-keluhan lain yang dirasakan,” kata Endang.

Dengan melakukan pemantauan dan anjuran dari dokter tersebut, diharapkan dapat menghindari komplikasi pada penyangkang diabetes yang belum terkena komplikasi serta diharapkan tidak membuat komplikasi semakin berat bagi penyangkang yang sudah mengalami komplikasi. ● tom

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Bali/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jefri/Meike, Jenny), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./bulan.
PERCETAKAN: PT. Internasional Media Promosindo
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: International Media @redaksi_IM